



TOYOTA

ALWAYS A
BETTER WAY

Toyota dank Hybrid mit dem besten Resultat seit mehr als einem halben Jahrzehnt

Toyota hat im ersten Quartal des aktuellen Jahres 2524* Personenwagen in der Schweiz abgesetzt. Dies ist das beste Resultat seit sechs Jahren und entspricht einer Steigerung von über 10% gegenüber derselben Periode im Vorjahr. In der gleichen Periode legte auch der Hybridanteil bei Toyota im Vergleich zur Vorjahresperiode um drei Prozentpunkte zu.

Safenwil. Toyota blickt auf ein äusserst erfolgreiches Quartal zurück. Mit 2524* in der Schweiz immatrikulierten Fahrzeugen, realisierte die japanische Marke das beste Quartalsresultat seit sechs Jahren. Im Bezug zum Personenwagenmarkt in der Schweiz, der kumuliert auf dem Niveau des Vorjahres liegt, konnte Toyota 0.3% Marktanteil gewinnen.

„Wir sind sehr erfreut über das äusserst positive Resultat in den ersten drei Monaten,“ so Christian Künstler, Managing Director der Toyota AG. „Wir wollen den Schwung nun natürlich mitnehmen und jeden weiteren Monat positiv gestalten, dabei werden uns auch die fünf neuen Modelle, die wir 2019 auf den Markt bringen, helfen“ so Künstler weiter.

2019 entschieden sich zudem wiederum mehr Kunden im Vergleich zur Vorjahresperiode für das innovative, selbstaufladende Hybridsystem von Toyota. Das bewährte System, weltweit wurden seit der Einführung bereits über 13 Millionen Hybridfahrzeuge vom Toyota Konzern abgesetzt, reduziert signifikant den Verbrauch und die Emissionen und überzeugt dadurch immer mehr Schweizer Kundinnen und Kunden. Im Schweizer Gesamtmarkt legten die Hybridsysteme, welche einen Elektro- und einen Benzinmotor kombinieren, um 29.6% im ersten Quartal zu. Bei Toyota konnte der Anteil der Kunden die sich bei den Personenwagen für das Hybridsystem entschieden, von 59% im ersten Quartal 2018 auf 62% gesteigert werden. Seit Einführung des Prius im Jahr 1997 hat Toyota den CO₂-Ausstoss dank des Hybridsystems um mehr als 100 Millionen Tonnen reduziert.

Toyota lanciert 2019 bis zum Sommer fünf neue Modelle. Der Start machte die fünfte Generation des RAV4, darauf folgte im letzten Monat der neue Toyota Corolla. Mit dem überarbeiteten Prius erhält die Hybridikone nun einen Allradantrieb, der effizient und sparsam ist. Nach 15 Jahren Abwesenheit kehrt im April auch der neue Toyota Camry mit Hybridantrieb zurück auf die Schweizer Strassen. Als emotionales Highlight folgt im Sommer zudem der neue Toyota GR Supra, welcher von einem 3.0l und sechs Zylinder Motor angetrieben wird und 340 PS Leistung bietet.

Ihr Ansprechpartner bei Rückfragen:

Konrad Schütz, Head of PR / Events & Sponsoring
Telefon: +41 79 798 75 99
E-Mail: konrad.schuetz@toyota.ch

Weitere Informationen zu Toyota:

www.toyota-media.ch
www.toyota.ch
www.facebook.com/toyotaswitzerland

* Quelle: Auto Schweiz

Toyota AG

Schürmattstrasse, 5745 Safenwil, Switzerland

T +41 62 788 88 44, F +41 62 788 86 10, info@toyota.ch, www.toyota.ch